

couveuses dont ont besoin les producteurs de poulets à griller et de poules pondeuses; ce sont des produits de grande valeur génétique pour l'industrie.

Les principaux exportateurs de ces produits sont les États-Unis, les Pays-Bas et le Brésil, et les races communes sont Hubbara et Hover.

Oeufs

L'industrie des oeufs est concentrée entre la région V et la région VIII. La plupart des producteurs sont des entreprises intégrées qui possèdent leurs propres usines d'aliments pour animaux et leurs propres unités de sélection des oeufs.

Les principaux producteurs participent aussi à la production en gros des oeufs qu'ils écoulent sous une marque déposée; ils agissent aussi comme représentants de producteurs nord-américains de poules pondeuses.

Au cours des dernières années, le nombre d'éleveurs a augmenté, tout comme le nombre d'entreprises qui élèvent des reproducteurs, ainsi que le nombre de couvoirs et d'espèces. Voici les espèces de poules pondeuses importées au pays en provenance du Canada, des États-Unis et du Brésil : Hyline, Lohman, Shaver, Dekalb, Hyn et Arbor-Acres.

Dans ce secteur, les principales entreprises sont Avícola El Monte, Champion et Chorombo.

La consommation d'oeufs par habitant augmente chaque année et, en 1993, elle avait atteint un sommet de 130 par habitant.